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问：艺 考 生 如 何 选 择 文 化 课 冲 刺
学校？

答：首先，我建议考生和家长要多看，
多了解，择校时要慎重。其次，我认为艺
考生不宜到普通高中插班学习。因为普
高在年底基本上已完成第一轮复习，第二
轮的专题复习难度增加，而艺考生的文化
课基础普遍薄弱，这样容易造成艺考生跟
不上进度，适应不了节奏。再次，普高与
艺高的录取在文化课要求上存在很大的
分差，普高的老师教学时也很难照顾到艺
术生，在这种状况下，艺术生想在短期内
获得明显的进步难度非常大。根据我多
年从事艺术生文化课教育教学的经验，考
生要选择具有专门针对艺术生文化课冲
刺的学校，这所学校要有多年的艺术类文
化课教学经验，要有专职的教师队伍，真
正做到全封闭管理，根据学生的基础不同
单独开班同时进行单学科补缺补差，只有
这样在短期内才能取得显著的成效。

这类学校的优势在于：（1）针对性强，
从基础复习开始，建立完整的知识体系，
（2）管理严格，进校后很快能端正学习态
度，养成良好的学习习惯，当然，学生和家
长要积极配合学校的管理和教育。

问：艺考生在文化课的学习上要注意
哪些方面？

答：艺考生在文化课的冲刺阶段尤其
要注意合理安排语、数、外和文综的学习
时间。诸如英语、数学对艺术生来说属较
难学科，既要从基础学起，又不能占据太

多学习时间。语文和文综是艺术生提高
总分的重要砝码，特别是加强文综方面的
训练非常重要。

问：高升学校艺考文化课冲刺的质量
怎样？

答：我校在艺考文化课冲刺上有着5
年丰富的教育教学及管理经验，并且取得
了骄人的成绩。自2006年我校开设艺术
冲刺班以来，就用自己编纂的校本教材，
强化第一轮复习，淡化难题、偏题，把夯实
基础放在首位，部分学生进行培优专练。
2006——2007学年我校首次招了100多文化
冲刺生，此后每年以100人左右的速度递增，
2009和2010年连续两年突破400人，我校
艺术类本科升学率连年攀升，已得到家长
和社会的充分肯定，目前在安徽省，高升
的艺考文化冲刺班的规模和升学率都名
列榜首，年平均本科升学率超过85%。

问：今年高升学校有什么具体的招生
计划？

答：今年我校计划招收十一个艺术冲
刺班（500人），新校区设六个文科，安大东
门校区设两文一理，通达路校区设两个文
科。我校开课时间分三期进行，新校区一
期12月16日，二期2月18日，三期3月5号
开课；安大东门校区一期2月18日，二期3
月5日；通达路校区3月1日开课。各个校
区每周都上六天半课。

问：可否到高升学校试听，中途退学
怎么办？

答：我校可以免费试听三天（须缴住

宿押金 200 元），中途退学按天计算办理
退费手续。

问：如果学生十二月份到高升上文化
课，但他们同时还要考省外专业课，请问
贵校有专业老师给予辅导吗？

答：我校有七名专业教师，每位学生
都将获得专业课老师免费辅导。

问：在高升上文化课的时候，考生又
要去考省外的专业课怎么办？

答：我校每天在三个校区都有本校专
车接送考生去参加考试和报名，每生每次
收费8-15元，这样家长就不用在考场附近
租房子陪读了，同时文化课的学习也能得
到保障。

问：高升的师资力量怎么样？管理如何？
答：我校之所以能够快速发展，正是

得益于拥有一支高素质的师资队伍和一
套严格、合理的教育教学管理方法。

我校带冲刺班的教师都有至少连续
两届带高三工作的经验，而且都带过艺术
冲刺班，他们有较高的敬业和奉献精神，
在教学中得到了学生和家长的充分肯定。

我校是全日制、封闭式管理的寄宿制
学校，在管理上，我校不准学生把手机、
MP3播放器等带入校园，不准谈恋爱，白
天有教师负责上课、辅导、解题和一对一
讲解，早晚自习有把关教师监督背诵情
况，就餐和睡觉有生活老师负责管理。对
于不好好学习屡教不改或恶意违反纪律
的，我校一律劝退。在教学上我校是以

“因材施教”而设计的教学计划，做到堂堂

清，日日清和周周考。在高升，只要学生
想学，都会有很大程度的提高。

问：针对有些学科薄弱和文化课基础
较差的学生，高升是否有专门的应对措施？

答：针对艺术生英语、数学、地理等学
科薄弱的特点，我校采取的做法：一是重
基础，从最基本的地方讲起，让学生听得
懂，然后慢慢扩展，二是采取单科补缺补
差，让那些基础较差的学科也有提分的空
间，三是针对特殊的学生采取一对一辅导
和改卷的措施。

同时，我校实行分层次教学，通过入
学测试找出学生的薄弱点，然后有针对性
授课，加上把关老师强化辅导，可使文化
课基础差的学生快速提高成绩。2010 届
省艺校李天羽同学没有上过高中，在我校
艺术部冲刺班学习90天，经过强化辅导，
成为安徽省唯一考取北京舞蹈学院的学
生（亚洲唯一专业性舞蹈学院，亚洲招34
人，全国只招收16人。）

问：对于文化课基础不错，希望能够
保持并提高的艺考生，高升有什么样的班
级比较适合他们？

答：我校每年都有包本班，高考升学
率高达98%，文化课基础较好的艺考生比
较适合在包本班学习。我校2010届包本
班考上南京艺术学院的就有梁伟光、蔡泽
宇、万晓伟等7位同学。本校学生刘丹就
转到包本班学习，考取了景德镇陶瓷学
院。如果你能进入我校包本班学习，我相
信你会考上你所心仪的高校。 （潘妥）

2011 年安徽省艺术类联考的钟声即将敲响，外

省高校在皖招考也悄然准备着，面对省联考和400多

所来皖招生的外省院校，三万多艺考大军的十二年埋

头苦读，他们将为自己赢得一片怎样的天空，这不仅

取决于专业课考试的成绩，还取决于明年高考的文化

课成绩。那么，在专业课考试之后，考生如何选择一

所好的学校来冲刺文化课，在学习方面又有哪些关键

因素需要注意，就此，近日笔者走进了安徽省艺考文

化课冲刺班规模和升学率都名列榜首的合肥高升学

校并专访了该校校长邹成和。

———访合肥高升学校校长邹成和—访合肥高升学校校长邹成和
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教育速递

合肥新城高升学校

少儿艺校
强化教学常规过程管理

为切实提高教育教学质量，合肥少儿

艺术学校始终把常规教学作为日常工作的

重中之重，大力抓好抓实。学校坚持“常规

教学月查制度”，即在每月底对每位老师的

备课、听课、作业及个人博客作全面详细地

检查，并对学校的各项管理工作进行评估，

提出不足及应改进措施，从而促进了学校

管理水平和教学质量的不断提高。（熊伟）

乐农新村小学
“与法同行”

为把“12·4全国法制宣传日”活动落到

实处，乐农新村小学北区（奥林小学）邀请

了安徽警官职业学院“携法翱翔 御梦飞扬”

法宣团的成员为全体学生上了一节主题为

“与法同行”的法制宣传课。通过法律知识

的介绍与检测、学生讨论等形式，使学生充

分认识到学法、懂法、守法的重要性。

（葛家玉）

长淮新村小学
开展消防安全教育活动

为进一步加强教师和学生应对突发火

灾事件的自救、逃生能力，近日，合肥市长

淮新村小学先后开展了主题班会、消防疏

散演练等活动，增强同学们的防范自然灾

害和预防突发事件的能力。

（王俊）

青年路小学
新教学楼开工典礼隆重举行

12月1日，合肥市青年路小学新教学楼

开工典礼隆重举行，包河区副区长檀莉，区

教育局局长、党委书记王有宏，副局长郑春

强等领导和青小部分教师共同见证了这一

学校发展过程中的重要时刻。

据悉，建筑面积7千余平米，设施一流

的青年路小学新教学楼将于2011年夏季建

成。届时，青小将站在更高的平台上高歌

猛进。 （徐来燕)

兴华苑小学
开展阳光晨跑

近日，在倡导绿色校园、书香校园的同

时，合肥市兴华苑小学的每个人也都在享受

着校园阳光晨跑所带来的乐趣与快乐。在

“绿草如茵”的青青校园中，在红白相间的塑

胶跑道上，兴小的师生激情昂扬，锻炼了身

体的同时，也使一整天的工作与学习更加精

力充沛。 （黄宁杨勇）

十里庙小学
让法制教育走进课堂

为进一步增强学生的法制意识，近日，

合肥市十里庙小学开展了一次以“弘扬法

制精神，促进社会和谐”为主题的法制宣传

教育活动。

来自安徽省警官学院的警官们结合生

动真实的案例，用通俗易懂的语言，围绕交

通安全、人身安全以及预防青少年违法犯

罪等内容向学生进行了详细讲解，让学生

们认识到了“法”就在身边，平时应该“从我

做起，从小事做起”，逐步养成良好的行为

习惯。 （严 芝）

阳光中学
迎来合肥市绿色学校评估验收专家组

近日，由合肥市教育局、合肥市环保

局、包河区教育局和包河区环保局组成的

绿色学校评估验收专家组来到阳光中学，

对该校创建合肥市绿色学校进行评估验

收。

专家组在听取了阳光中学校长《让绿色

走进校园》的汇报，并对校园环境进行了巡

视验收后一致认为阳光中学创建绿色学校

定位准确、思路清晰、宣传扎实、成效明显，

师生环保意识强，能够将绿色学校创建工

作和学校的美育办学特色紧密结合起来，

体现了阳光校园的绿色理念。（王永田）

和平小学
成功承办“2010年百名专家讲科普活动”

近日，合肥市“2010年百名专家讲科普

活动”在和平小学举行，此次活动由合肥市

科协、市九三学社与瑶海区科协联合主

办。市区科协领导及区教育局领导参加了

本次活动。活动旨在培养学生爱科学、用

科学的兴趣，更加健康地生活。和平小学

150余名师生聆听了讲座。 （田兆阳）

滁州路小学
积极推进“廉政文化进校园”建设

12 月 3 日，合肥市纪委宣教室赵广帜

主任在瑶海区纪委、瑶海区教育体育局有

关领导的陪同下，来到合肥市滁州路小学

检查指导廉政文化建设工作。领导们首先

听取了聂志梅校长做的学校廉政文化建设

的汇报，接着仔细查看了滁小廉政文化建

设的校园环境。检查组充分肯定了滁小

“廉政文化进校园”创建工作所取得的成

绩，并对学校下一阶段创建工作提出了建

议和要求。

（阮继军）


